
Встреча в исполкоме
Славутич одним из первых в регионе встречает 

начальника Регистрационной службы Киевской 
области Алексея Ботезата, который познакомился с 
работой регистрационных служб Славутича, узнал, 
какие существуют проблемы и трудности.

-  Моя задача заключается в том, чтобы лично 
познакомиться с проблемами, которые существуют в 
различных территориально-административных еди
ницах, и Славутич -  один из первых, кто встречает 
гостей региона. Поэтому мне важно самому владеть 
ситуацией, которая существует в области с регистра
цией каких-то личных прав, регистрации бизнеса, 
может быть, внести какие-то поправки в работу 
нашей службы.


